

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger des Saterlandes,

das Jahr 2017 steht ganz im Licht des Reformationsgedenkens.

Vor 500 Jahren wurden laut Überlieferung 95 Thesen durch den Reformator Martin Luther an die Türen der Wittenberger Kirche geschlagen. Geschichtlich wird der Thesenanschlag als Auslöser der Reformation gesehen. Doch die Zeit des ausgehenden 15. Jahrhunderts und der Beginn des 16. Jahrhunderts war insgesamt eine Zeit des Aufbruchs. Der Buchdruck machte es möglich, Schriften zu verbreiten und vielen Menschen zugänglich zu machen.

Die Verbreitung von Gedankengut wurde dadurch besser möglich. Informationen und Wissen, die für die Bildung der Gesellschaft eine große Rolle spielen, konnten so schneller und besser weitergegeben werden.

Bildung spielte eine große Rolle in der Geschichte der Menschheit. Erfahrungen und Ergebnisse der Wissenschaften werden so von einer Generation zur nächsten weitergegeben. Ein weiterer Meilenstein im Blick, sowohl auf die Gesellschaft, als auch auf die Bildungsarbeit, ist mit Sicherheit das Internet und die Kommunikation im weltweiten Netz. Teilhabe an der Bildung ist ein hohes Gut. Daran sollten möglichst alle Menschen Anteil erhalten.

Daher ist uns als Bildungswerk daran gelegen, den Menschen vor Ort die Möglichkeit zu geben, ihren Horizont zu erweitern und ihr Wissen zu mehren.

Nutzen Sie gern das Angebot und die Möglichkeiten, die in unserem Programm geboten werden.

Wir hoffen, dass wir mit dem neuen Programm für den Herbst 2017 interessante Kurse anbieten. Für Anregungen zur Bereicherung des Angebotes sind wir im Bildungswerk sehr dankbar!



Ihr  
Ludger Fischer  
(1. Vorsitzender)